

NGO

Polsek Lohbener Patroli Sambangi SPBU Tingkatkan Keamanan Obvit

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 18, 2023 - 14:24



Polsek Lohbener Patroli Sambangi SPBU Tingkatkan Keamanan Obvit

Indramayu,- Personil kepolisian dari Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang di Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di wilayah Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Senin (17/07/2023) kemarin.

Kegiatan tersebut guna meningkatkan keamanan dan dan antisipasi gangguan kamtibmas di obvit SPBU.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani mengatakan Patroli ini dilakukan sebagai langkah proaktif untuk mencegah tindak kejahatan, mengantisipasi gangguan kamtibmas serta memastikan keselamatan, dan memberikan perlindungan kepada masyarakat yang menggunakan fasilitas SPBU.

Dalam patroli sambang, petugas berinteraksi dengan pengelola SPBU, karyawan, dan pengunjung yang berada di lokasi.

“Mereka memberikan himbauan keamanan, mengingatkan tentang pentingnya menjaga ketertiban, serta memberikan informasi terkait tindak kejahatan yang mungkin terjadi di sekitar SPBU,” tutur Kapolsek, Selasa (18/07/2023).

Lanjut Kapolsek menjelaskan tujuan dari patroli sambang ini. Kami melaksanakan patroli sambang di SPBU untuk menciptakan lingkungan yang aman, meningkatkan kerjasama antara kepolisian dengan pengelola SPBU, serta memberikan rasa aman kepada pengunjung yang menggunakan fasilitas ini,” ujarnya.

Pihaknya juga berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli sambang di SPBU guna meningkatkan keamanan, memberikan perlindungan, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi pengguna SPBU.

Kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap bekerja sama dengan polisi, melaporkan segala kejadian mencurigakan, dan menjaga kesadaran akan keamanan diri serta lingkungan sekitar.

“Dengan adanya patroli sambang yang dilakukan oleh kepolisian di SPBU, diharapkan keamanan dan kelancaran layanan di SPBU dapat terjaga dengan baik, serta memberikan rasa nyaman bagi semua pengunjung yang menggunakan fasilitas tersebut.” Pungkasnya.